

PARA REFERIRSE A TEMAS DE CARÁCTER GENERAL

El Presidente Senador Óscar Eduardo Ramírez Aguilar: Sí, Diputado Noroña, ¿con qué objeto?

El Diputado Gerardo Fernández Noroña: De procedimiento, Senador presidente.

Están interviniendo compañeros con mucha experiencia política, saben que su tiempo es de 5 minutos y se han tomado 10, lo cual me parece inconcebible, porque con toda la trayectoria que tiene 5 minutos sería más que suficiente.

Me parece sumamente injusto para los compañeros de Morena, que se hayan ajustado en términos generales a tiempo, así es que solicito que les restituyan el tiempo hasta diez minutos en la intervención al final del rol de oradores, porque por lo menos las dos oradoras previas han usado 10 minutos en el tiempo de intervención de sus puntos de acuerdo que son de 5.

El Presidente Senador Óscar Eduardo Ramírez Aguilar: Esta Presidencia, Diputado, siempre ha sido muy tolerante e inclusiva y en razón del tiempo que se les ha otorgado por tratarse de un tema de interés público y nacional, vamos a ser generosos por esta ocasión.

El Presidente Senador Oscar Eduardo Ramírez Aguilar: Sonido en el dispositivo de la Diputada Adriana.

La Diputada Adriana Paulina Teissier Zavala: Gracias, presidente.

Yo solamente quería agradecer como quintanarroense, que el Senador Trejo Pureco, de Michoacán, se preocupe por lo que está sucediendo en nuestro estado, sobre todo, cuando en su estado hay situaciones de seguridad muy urgentes que atender.

Sin embargo, pues entiendo que siendo de Michoacán no esté muy empapado del tema. El sargazo si es un tema que nos está afectando hace tiempo, hace varios años en Quintana Roo de manera muy importante.

Y sí, es un tema electorero, es un tema mediático, es un tema que voltea las cámaras hacia quien lo esté manejando, pero para nosotros en Quintana Roo, Senador, es algo mucho más que solamente un exhorto.

Por eso yo creo que sí es importante enviarlo a la comisión porque no se trata solamente de exhortar a las autoridades, se trata de un trabajo que se ha venido haciendo ya durante mucho tiempo en relación con la Marina, con el estado, con los empresarios, se ha trabajado de manera intensa en las barreras que él mencionaba, se han hecho muchos experimentos y, finalmente, pues sí, es algo que tenemos que atender, pero de manera mucho más puntual y mucho más intensa que solamente un exhorto.

Senador, muchísimas gracias.

Y a la Senadora Beatriz paredes también, que ella sí ha estado pendiente del tema desde hace un par de años.

Pues les agradecemos mucho como quintanarroenses, pero sí me gustaría que le entráramos mucho más de fondo al tema.

Muchas gracias, Senador.

El Presidente Senador Oscar Eduardo Ramírez Aguilar: Sonido en el escaño del Senador José Narro.

El Senador José Narro Céspedes: (Desde su escaño) Que el tema del sargazo ya se está viendo por parte del gobierno federal, no es ahora, es un planteamiento que ya se está revisando hace unas semanas, unos días.

Acabamos de comunicarnos en la mañana con las autoridades y esperamos nosotros que esto avance en solución, de todos modos, la fracción parlamentaria de Morena va a atender este planteamiento en las comisiones lo más pronto posible, estaremos atentos para que la gente encuentre solución.

Y en el otro tema importante, pensamos que en el gobierno de Mancera investigó y persiguió a Marcelo Ebrard, se hicieron miles de auditorías, nunca se encontró nada. Hoy los que son culpables quieren ver culpables en otro lado.

Por eso planteamos que se haga la investigación a fondo para ver verdaderamente que los responsables respondan ante el pueblo de México.

Muchas gracias.

El Presidente Senador Óscar Eduardo Ramírez Aguilar: Sonido en el escaño del Senador Pureco.

El Senador Marco Trejo Pureco: (Desde su escaño) Bueno, no se trata de si somos de un estado o de otro, somos Senadores de la República mexicana.

Yo quiero ser muy claro, este es un tema que a todos nos afecta independientemente de que estado seamos o no, es un tema de prioridad.

Y desde el 2019, claro, claro, se está trabajando bien en el tema, pero lo que nosotros buscamos es acelerar las cosas, hemos estado en comunicación con la iniciativa privada de Quintana Roo, en ningún momento dije lo contrario.

Entonces no se trata de que, si somos de un estado u otro, se trata de una cuestión que está ahorita dañando permanentemente el sistema ecológico y, por ende, el turismo, eso es lo que yo quería aclarar, señor presidente.

Gracias.